

Argentina preparada a Consejo Seguridad N.U.

Naciones Unidas, mayo 20 (UPI). Argentina, con el apoyo de varios países latinoamericanos, ha estado realizando intensos preparativos para una eventual sesión del Consejo de Seguridad, en el caso de que Gran Bretaña lance un ataque contra las Malvinas, y el ambiente es bastante favorable, dijeron hoy fuentes diplomáticas.

La meta es obtener nueve votos, la cantidad mínima necesaria para llevar la cuestión a la Asamblea General, en el caso de que se produzca el veto británico, como se supone que ocurrirá.

El borrador de la resolución a presentar, pide una inmediata cesación de hostilidades y la intervención de las Naciones Unidas. El embajador argentino, Eduardo Ro-

ca, según se dijo, ha estado consultando el texto con otros países.

En la tarea de lograr el apoyo necesario entre los 15 miembros del Consejo de Seguridad, están colaborando varias naciones latinoamericanas entre la que figuran, Perú, Panamá, México y Venezuela, según se dijo.

Se agregó que si se concreta la reunión del Consejo, una decena de países latinoamericanos están dispuestos a hablar para solicitar el cese del fuego y un acuerdo negociado, además de reafirmar el apoyo a la soberanía argentina sobre las Malvinas.

Peralelamente se han estado realizando las gestiones para la eventual citación de la Asamblea General. Uno de los diplomáticos latinoamericanos que ha estado partici-

— Pasa a la página 55 —

Proponen duplicar ayuda Mercado Europeo a C.A.

Bruselas, mayo 20 (AP). La Comisión Europea propuso hoy aumentar en más del doble la ayuda del Mercado Común este año a América Central.

Un vocero de la comisión dijo que propondría a los diez países miembros de la Comunidad Europea añadir el equivalente de 67 millones de dólares a los 51,5 millones ya destinados a la asistencia de la región.

Varios estados miembros han decidido ya, individualmente, conceder

este año el equivalente de 103 millones de dólares a América Central.

El vocero dijo que el montante adicional de 67 millones de dólares estaría dedicado a miembros del Mercado Común Centroamericano (Costa Rica, Nicaragua, Honduras, El Salvador y Guatemala), así como la República Dominicana y Haití.

La mayor parte de la ayuda se dedicaría al desarrollo rural, dijo, dado que "un análisis de la situación económica y de las dificultades que enfrenta el desarrollo de los países en la región demuestra que la causa principal de la inestabilidad es la estructura de los sectores rurales".

N. Zelanda dará su única fragata a Gran Bretaña

Londres, mayo 20 (Latin-Reuters). Nueva Zelanda ofreció a Gran Bretaña, su única fragata para ayudar en la crisis de las Islas Malvinas, dijo hoy el primer ministro neocelandés Robert Muldoon.

Dijo en conferencia de prensa en Londres, que el Canterbury de 2.500 toneladas, actualmente en Hong Kong, no estaba acondicionado para su uso en aguas de las Malvinas, pero se quedaría en Hong Kong para permitir que otra nave británica pudiera dirigirse al Atlántico Sur.

"Es un gesto de solidaridad, si la necesidad surge — y actualmente pareciera que así será", dijo Muldoon.

Señaló que el ofrecimiento — Pasa a la página 24 —

Con baja cierra Bolsa de N. York

Nueva York, mayo 20 (UPI). La Bolsa retrocedió hoy por séptima jornada consecutiva entre la pre-ocupación inversora por la pérdida de la empresa de maquinaria agrícola International Harvester, el sombrío futuro de la Xerox y la insolvencia de una empresa Corredora de Valores. La tónica de negociación fue moderada.

La noticia de que Gran Bretaña autorizó a sus tropas en el Atlántico Sur a realizar encaramuzas en las Malvinas, ocupadas por la Argentina el dos de abril, abortó una temprana carrera y creó ansiedad en el Mercado Monetario Internacional.

La media industrial del Dow Jones retrocedió otros 3,42 puntos y cerró a 832,48, — Pasa a la página 11 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

HACIA LAS N.U. Naciones Unidas, mayo 20 (AP). El delegado del ministro de Relaciones Exteriores de Argentina, Enrique Ross, llega hoy al edificio de las Naciones Unidas para entrevistarse con el secretario general, Javier Pérez de Cuéllar. Ross responsabiliza a Gran Bretaña del fracaso de las negociaciones de paz, al darlas por terminadas, sin aceptar las propuestas de Argentina.

Chile reclama por resto de un helicóptero inglés

Santiago, mayo 20 (UPI). El gobierno chileno presentó hoy una nota de protesta a los Estados Unidos, por el hallazgo de restos calcinados de un helicóptero Sea King, presuntamente británico, en territorio chileno.

En una declaración que leyó a la prensa el ministro de Relaciones Exteriores, René Rojas, indicó que los restos fueron hallados en la localidad austral de Punta Arenas.

Rojas dijo que la máquina estaba calcinada y que no había rastros de la tripulación.

El ministro había citado a su despacho al embajador británico, John Moore, y al argentino, José Montes, para entregarles, respectivamente, la nota de protesta y la información sobre el hecho. Diplomáticos salieron del ministerio portando un sobre tras reunirse por separado con

— Pasa a la página 19 —

Democracias de América felicitan a Dominicana

Washington, mayo 20 (AP). Las democracias del continente felicitaron a la República Dominicana por el proceso electoral del domingo, que conducirá a la renovación de las más altas autoridades de ese país.

El delegado ecuatoriano ante el Consejo Político de la Organización de Estados Americanos, Raúl Falconi, dijo que el proceso fue "un triunfo para todo el hemisferio, pues representó la genuina voluntad de una de

las más nobles naciones de esta comunidad".

La consulta electoral que dio la victoria al senador Salvador Jorge Blanco estuvo signada por una serie de factores desusados en la vida dominicana; por primera vez el presidente en ejercicio no buscaba la reelección; la consulta se efectuó sin incidentes; y la oposición no suscitó críticas importantes sobre fraude por parte del partido gobernante.

— Pasa a la página 11 —

Izquierda salvadoreña secuestra en Honduras

Tegucigalpa, mayo 20 (AP). Las autoridades informaron hoy que el secuestro del empresario hondureño de ascendencia francesa Jacques Casanova Wolffeim, liberado ayer aquí por el ejército y la policía tras un cautiverio de 78 días, fue organizado y ejecutado por el izquierdista Frente Farabundo Martí, de El Salvador.

El teniente Carlos Quezada Aguilar, jefe de Relaciones Públicas policial, dijo a The Associated Press que "el Frente Farabundo Martí pretende trasladar el problema sub-

versivo de su país a toda el área centroamericana. Por ello, en Honduras ha protagonizado hasta ahora unos tres secuestros de personas acaudaladas y numerosas acciones terroristas".

Fuerzas combinadas del ejército y la policía irrumpieron ayer en una residencia de un lujoso sector de esta capital y liberaron a Casanova Wolffeim, que había sido interceptado por dos hombres y dos mujeres armados cuando viajaba en su automóvil a su oficina el 10 de marzo.

— Pasa a la página 24 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CARGAN COHETE. Sitio de Pruebas Dugway, Utah, E.U.A., mayo 20 (AP). Un grupo de obreros coloca la carga a un cohete "Crucero" que será lanzado hoy, en esta localidad. Se espera que el "Crucero", tras recorrer unos mil quinientos kilómetros, caiga en el desierto para estudiar su funcionamiento.

Más divergencias anglo-argentinas

Buenos Aires, mayo 20 (UPI). Fuentes gubernamentales revelaron hoy las diferencias entre Gran Bretaña y la Argentina en las negociaciones de paz de las Naciones Unidas, cuyo eventual fracaso atribuyeron a "la intransigencia británica".

Las discrepancias se centran en la desmilitarización de las Malvinas, la discusión posterior de la soberanía sobre las islas y su administración mientras se realicen tratativas definitivas sobre su status.

Gran Bretaña ha propuesto que la Ar-

gentina retire todos sus efectivos a cambio de un alejamiento de su flota de hasta 500 kilómetros de las Malvinas. La Argentina propone un retiro total de ambas partes, con un retorno de la flota hacia sus puertos "naturales", según las fuentes.

El Reino Unido ha propuesto que la administración de las islas en el período en que duren las discusiones por un arreglo definitivo funcione con un veedor propio y otro argentino, además de un gobernador de la ONU, agregaron.

— Pasa a la página 24 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DAN BIENVENIDA. Bonn, mayo 20 (AP). El presidente de Alemania Occidental, Karl Carstens y su esposa Verónica (derecha),

dan la bienvenida al Rey Juan Carlos, de España y a la Reina Sofía, a su llegada ayer, a la residencia presidencial de esta ciudad.